

COMUNICADO:

Aunque característicos de la残酷 y prepotencia imperialista que forma parte de la realidad de todos los pueblos latinoamericanos, los atropellos actuales contra Cuba señalan un fecrudecimiento de las formas más brutales y cínicas de la agresión ininterrumpida contra es nación hermana. El asesinato del soldado cubano Ramírez López desde la impunidad del territorio usurpado de Guantánamo tuvo derivaciones que prolongaron su vileza, culminando con la declaraci del Secretario de Estado norteamericano que no sólo expone una inverosímil versión donde las vítimas del crimen aparecen como agresores, sino que amenaza con sangrientas represalias si Cuba no cesa de cometer los hechos que falmamente le atribuye. El gobierno revolucionario se negó a los formalismos que darían estado diplomático a este reclamo absurdo, pero advirtiendo que era una reedición de las acusaciones que los grandes Estados fraguan como acto preparatorio para avasallar militarmente a los débiles, movilizó al pueblo de la isla para defender su territorio en caso de ataque.

También los argentinos debemos mantenernos en estado de alerta ante esa eventualidad pues nuestro país será uno de los frentes de la descomunal batalla que se librará en todo el continente en caso de que la barbarie genocida del Imperio se lance sobre la soberanía de la isla heroica y liberada. Las masas liberadas darán un mismo testimonio de su combatividad, y junto a ellas todos los que, por encima de las diferencias ideológicas, tengan conciencia de que es una lucha patriótica, que obedece a imperativos irrenunciables de solidaridad fraternal y a los fines de la liberación nacional que forma parte del común destino latinoamericano.

En cuanto a los dirigentes de las organizaciones que integramos este Comité Argentino la OLAS, hacemos saber a los compañeros cubanos en respuesta a su llamamiento y al formulado por la Organización Tricontinental, que tanto nosotros como nuestros militantes de vanguardia estamos a disposición de Cuba, en cuanto se indique, iremos a ocupar nuestros puestos de lucha para der el territorio libre de América.

Buenos Aires, junio de 1966.-

Por el Comité Argentino de la OLAS

John William Cooke
Presidente

Partido de la Vanguardia Popular

Movimiento de liberación
Nacional

Mesa Coordinadora de juventudes
Políticas